

Anthony Vuignier

La soif d'apprendre...

par Isabelle Bagnoud Loretan

Après avoir été champion suisse de freestyle à 15 ans déjà, Anthony Vuignier court désormais les castings. C'est assez tardivement que le Venthônard, professeur de ski à l'École de ski de Montana, a décidé qu'il serait acteur. « J'ai toujours rêvé de l'être mais je pensais que c'était inaccessible. » A 27 ans, Anthony possède un physique d'acteur, transformable à souhait, une fraîcheur et l'ambition pour réaliser ses rêves.

Le déclin avec Caprices

Il y a quelques années, avec de jeunes amis skieurs, il fonde « Crewstacez » et produit des petites vidéos. C'est en tournant une publicité pour le Caprices Festival qu'il mord à l'hameçon. Il s'inscrit dans un casting français et décroche illico le second rôle, celui d'un soldat allemand pour un moyen-métrage. La veine continue : il trouve un agent sur Paris, est embauché lors de son premier casting professionnel pour une série télé française « Résistance ». « J'ai ressenti dans le cinéma la même envie que j'avais d'apprendre le freestyle l'envie de progresser, d'avancer ». Aujourd'hui, il tourne beaucoup, courts ou longs métrages. « Remembering the Fallen » court-métrage français de 16 minutes dans lequel il tient le rôle d'un soldat mourant, a remporté des prix dans plusieurs festivals, il est en lice pour les nominations des Oscars 2015 dans la catégorie court-métrage. A suivre donc. Entre Venthône et Paris, Anthony Vuignier sera cet hiver sur les pistes de ski de Crans-Montana comme professeur. Ses préférences ? Le Pas du Loup forcément pour le snowpark et la Nationale tôt le matin. A noter que dans la famille, le ski est comme une seconde peau, son frère cadet Nicolas est lui aussi champion de freestyle en Back Country... •



After having already been the Swiss freestyle champion at the early age of 15, Anthony Vuignier is now attending castings. It was quite belatedly that the Montana Swiss Ski School instructor from Venthône decided to become an actor. "I've always dreamed of it but I thought that it was unattainable." At 27, Anthony has an actor's physique, consistently transformable, freshness and the ambition to make his dream come true.

Triggered by Caprices

A few years ago, with some young ski friends, he founded "Crewstacez" and produced short videos. It was while filming an advertisement for Caprices Festival that he got hooked. He put his name down for a French casting and instantly landed the second role, that of a German soldier for a medium-length film. His good luck continued: he found an agent in

Paris and was taken on for the French television series "Résistance" at his first professional casting. "I felt the same enthusiasm for the cinema as I had felt for learning Freestyle... wanting to progress, to go ahead". Today he is doing a lot of filmmaking, both long and short films. "Remembering the Fallen", a short, 16 minute, French film, in which he plays the role of a dying soldier, won prizes in several festivals; he has been nominated for the 2015 Oscars in the short film category. Watch this space...

In between Venthône and Paris, Anthony Vuignier will be on the ski slopes as an instructor this winter. His favourites? The Pas de Loup for the snowpark for sure and the Nationale early in the morning. Note that in his family, skiing is like a second skin, his brother, Nicolas, is himself also a Back Country freestyle champion... •